



## WIR DANKEN HERZLICH

für die grosse Anteilnahme, die lieben Worte,  
die vielen Karten und die Teilnahme  
am Abschied von unserem lieben

# Ernst Isler-Lüthi

Unser Dank gilt all jenen, im Alterzentrum Embrachertal,  
die ihn in den letzten Jahren liebevoll betreut haben.

Namentlich möchten wir Pfarrer Rathgeb für die einfühlsame  
Trauerfeier und der Turnerfamilie für den letzten Fahnengruss danken.

Vielen Dank für die grosszügigen Spenden an die Glückskette  
und für späteren Grabschmuck.

Bachenbülach, im Dezember 2017

Die Trauerfamilie